



Grande Journée Rampe-Âge Samedi 24 mai 2025

Nous avons le plaisir de vous inviter à la Grande Journée Rampe-Âge de la SSMG consacrée à

L'euthanasie du patient âgé à domicile

Un sujet crucial et sensible, qui sera exploré au travers de discussions enrichissantes et d'ateliers pratiques pour mieux comprendre les enjeux liés à l'accompagnement des patients âgés en fin de vie à domicile, dans un cadre interdisciplinaire en faisant appel à la collaboration des principaux corps de métiers suivants : infirmier, pharmacien et médecin généraliste.

AU PROGRAMME

- **Accueil** : 13h00
- **Plénière** : 13h30 - 14h30
Cette plénière introduira la thématique de l'euthanasie en abordant les aspects éthique, théorique et administratif.
Présentation : Corinne Van Oost (MCC), et Vincent Momin (médecin généraliste).
- **Pause** : 14h30 - 14h45
- **Ateliers** : 14h45 - 17h15
Vous aurez la possibilité de participer à deux ateliers parmi ces trois ateliers :
 - **Atelier 1 : Communication interdisciplinaire**
Présentation : Mme Christelle Szedleski (pharmacienne et psychologue clinicienne) et Alberto Parada (médecin généraliste)
 - **Atelier 2 : B.A.B.A. - Actes techniques**
Présentation : Cellule euthanasie de la SSMG
 - **Atelier 3 : Communication patient-famille**
Présentation : Corinne Van Oost (MCC) et Vincent Momin (médecin généraliste)
- **Fin de la Grande Journée** : 17h15

Adresse de l'événement :

CFR – Centre de réunion et de formation – Chaussée de Louvain 510 – 5004 Bouge

INSCRIPTION*



<https://www.ssmg.be/formation-29510/>

Accréditation demandée

*La participation est gratuite mais l'inscription est obligatoire et le nombre de place est limité.

ENVIE D'EN CONNAÎTRE DAVANTAGE ?

Afin de préparer votre venue, un digital learning accrédité a été réalisé sur le thème de l'euthanasie du patient âgé à domicile. Pour le visionner, c'est ici : https://www.ssmg.be/courses/euthanasie_du-patient-age-a-domicile/

Au plaisir d'échanger avec vous,

Quentin Mary

Responsable de la cellule Personnes âgées de la SSMG, au nom du comité de pilotage du projet Rampe-Âge 2.3.